

Der Vorsitzende der DLRG e.V. Herr Marcus Schmahl und sein Stellvertreter Herr Marco Rose stellen sich und die DLRG e.V. vor (Präsentation).

Daraufhin stellt der Abteilungsleiter Rettungsdienst Herr Carsten Voß mithilfe einer Präsentation die Eis- und Wasserrettung der Berufsfeuerwehr der Stadt Neumünster vor und gibt einen Einblick über die bevorstehende Zusammenarbeit (u.a. gemeinsame Übungen der Berufsfeuerwehr mit der Freiwilligen Feuerwehr und der DLRG e.V.).

Der Erste Stadtrat Herr Knapp erklärt auf eine Nachfrage bezüglich der Kosten, dass nur Mittel für Alarmierung und Kommunikation (Digitale Meldeempfänger, Digitalfunkgeräte) aus dem städtischen Haushalt bezahlt werden müssen.

Beide Präsentationen sind im Ratsinformationssystem unter TOP 8 hinterlegt.